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過去に感謝・現在に信頼・未来に希望
準備をしておこう新たな奉仕のために

anniversary

会長スローガン

「平太とガタピシのなが～い一日」　
園山俊二（1935ー1993）松江市出身　漫画家
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誰かの笑顔のために We Serve

松江LC第65代会長を拝命いたしました。

松江LCは1956年に336―D地区で 1 番目、日本で28番目のクラブとして結成され

ました。爾来、先輩会員の皆様方の長年にわたるご尽力の結果、奉仕活動を通し

て社会貢献に寄与する団体として認められてきました。故に歴史と伝統のクラブ

の節目の年の会長を拝任するにあたり身の引き締まる思いです。一年間一生懸命

に務めますので、ご指導、ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。

昨年11月に中国で発生した新型コロナウイルス（COVID―19）の感染防止のた

め今まで日常であった多くの生活様式が制限されています。これは多くの奉仕団

体の活動でさえ例外ではありません。 4 月 7 日にライオンズクラブ国際協会は、

国際キワニス、国際オプチミスト、国際ロータリーとともに、慰めと希望をもた

らす合同声明を発表しました。先行きが見えない中で、各地域の奉仕クラブは世

界中の地域社会の回復と繁栄のために共に行動を起こし、かつてないほどの団結

を図る革新的な方法を見出すことに引き続き全力を注いでいます。私たち松江LCの活動も、この難局を乗り越

えるための一助となれば幸いです。　

今年度は会長スローガンを「過去に感謝・現在に信頼・未来に希望。準備をしておこう新たな奉仕のために」

といたしました。これはドイツ人哲学者オットー・ボルノーの言葉を引用しました。歴史を築いてきた先達への

感謝を忘れず、今の自分や周囲の人々や環境を信頼し、さらに未来に向かって大きな夢と希望を抱くことが大切

であると理解しています。そして現在の非日常の時にこそ、来たるべき時のために準備をしておくことが大切だ

と考えます。

そして、会長テーマは「誰かの笑顔のためにWe Serve」といたしました。笑う門には福来る「誰かの笑顔」の

ために生きていると実感したい。人に求めるだけでなく、人に与えられる人でありたいと思います。

本年度が節目の年に相応しい 1 年になりますよう願っています。

平素より主人が大変お世話になりありがとうございます。この度、婦人会長を仰

せつかりました。ライオンズクラブは主人の活動の場とばかり思っておりましたの

で、私に大役が廻ってくるとは全く思いもしませんでした。クラブのメンバーの皆様、

婦人会の皆様には役目に対し力不足と感じられ、大変ご迷惑を掛けると思いますが

ご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。このような奉仕活動も制限され

るような時期ではありますが松江LCが益々発展されますようご祈念いたします。

第65期会長

L.持田幸治

婦人会長
LL.持田和子

婦人会長就任のご挨拶

会長就任のご挨拶



MATSUE LIONS CLUB　　 2

誰かの笑顔のために We Serve

今年度、幹事を仰せつかりました原です。
ライオンズ歴の浅い私が、持田会長のもとで、歴史と伝統のある松江LCの幹事という

大役を拝命し身の引き締まる思いです。
新型コロナウイルス感染症感染拡大という過去に例のない思いもよらない事態で、今年

度のクラブ運営は多大な影響を受けることが予想されます。例会運営、アクティビティ運
営、また認証65周年記念例会等々、今までとは違った形式でのクラブ運営が求められると
思います。

この難局を乗り越えるために会員の皆様のご指導、ご協力をいただきながらスタッフ全
員精一杯頑張っていく所存です。至らぬ点が多々あると思いますが、この一年間何卒よろ
しくお願いいたします。

幹事
L.原　章博

今年度、会計の役を仰せつかりました小林です。
古希を過ぎ、楽しくライオンズライフを、と思っておりましたが、持田会長より会計を、

とのご指名を戴き、その責務の重大さに身の引き締まる思いがしております。
会員の皆様から頂いた会費を、管理させていただき、クラブ会計・財政に関する諸問題

にも留意し、井谷委員長をはじめ、理事会の皆さまのご協力をいただきながら職務に励み
たいと存じます。

又、今年度はクラブ創立65周年を迎え、周年行事等、実行委員会の皆さまにも、ご指導
ご鞭撻のほど重ねてお願いいたします。

会計
L.小林　悟

この度、ライオンテーマーを拝命いたしました。入会して ８ 年が過ぎましたがご迷惑
をかけることばかりで会員の皆様のお役に立つようなことは何一つできておりません。こ
のような私が大役を受けるに当たり葛藤はありましたが、諸先輩方からの励ましも頂き、
会員の皆様のお役に立てるのであれば頑張ってみようと思いました。

ライオンテーマーは、所備品の整備、保管、会場設営など責任重大な役職ですので、持
田会長をはじめ役員の皆様、各委員長ともしっかり連携を取りながら職責を果たしていく
所存です。「さねちゃんのLT楽しみだなあ。」と言われるとかなりプレッシャーですが、自
分なりに頑張ってみます。間違いや失敗もきっとありますが、今まで同様温かく見守って
頂けたら幸いです。

皆様この一年間、どうぞよろしくお願い申し上げます。

ライオンテーマー
L.實重正樹

幹事就任のご挨拶

会計就任のご挨拶

LT就任のご挨拶
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次年度Ｔツイスターをつとめさせていただくことになりました。
例会に参加する度に、皆さんからの貴重なドネーションを束ね、最後の時間を誤差なく

調整する技に「大変な責任を背負った御役の方だな」と人事ながら感心しておりましたの
に、まさか自分がその大役に指名されることになろうとは。

出来れば遠慮したかったのが本音ですが、そこはLC魂。受けたからには覚悟を定め、
微力ながら精一杯務めさせて頂く所存です。

何卒、あたたかく見守って下ることをお願いし、皆様方よりの叱咤激励をお待ちしてお
ります。

更には、一刻も早く通常例会の開催ができる安穏の時が来ますことを願っています。

テールツイスター
L.西尾清文

先日、妻に「次年度は何か役をされるのですか？」と問いかけられました。数秒の沈黙
の後、私は「第一副会長を仰せつかりました。」と答えました。すると妻は言いました。「ま
さか次は会長をされるのですか？」と。私は「はい。」とだけ答えました。その後、夫婦の
会話は途絶えました。人生いろいろなことが起こります。世の中も変化も著しいものがあ
ります。

そのような中、持田会長のもとで第一副会長としての職務を全うできればと考えており
ます。皆様方のご指導ご鞭撻をお願い申し上げ就任のご挨拶とさせていただきます。

一年間どうぞよろしくお願いいたします。
第一副会長
L.池尻　悟

この度、ご指名を頂き第二副会長の大役を仰せつかりました。
入会して10年になりますがLCのことはまだまだ分からないことが多く、持田会長、原幹

事の下、もう一度一から学び直して微力ながら今年度の活動の力となれればと思っています。
また、第二副会長はLCの使命である奉仕活動を最前線で行う、事業委員会の担当とな

ります。事業委員会の皆様と一緒に作り、練り上げたアクティビティで一般市民の方々に
喜んで頂ける活動を是非行いたいと考えています。

とはいえ未だ収束していない新型コロナ禍の中、充分な活動が出来ない恐れがあります
が、気持ちは前向きに精一杯努めて参りますので、皆様何卒宜しくお願い致します。

第二副会長
L.門脇　泰

TT就任のご挨拶

第一副会長就任のご挨拶

第二副会長就任のご挨拶
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委員長就任のご挨拶

本年度クラブでは会員委員長と、 1 R 2 ZのZCを拝命いたします古志野です。世の中は依然として新
型コロナウイルスとの戦いに奔走していますが、ここへ来てようやく飲食・観光関連の企業も通常の営
業体制となり、街にも明るい雰囲気が戻りつつあるところであります。

我々ライオンズクラブにとりましてもこのことは大きな衝撃であり、こういうときこそクラブ内の一
体化を図り、メンバー同士で絆を深めていくことこそが大切であると考えております。

本年はクラブの認証65周年記念行事も開催されます。
会員委員会のメンバーの皆さま、またＺ幹事の宮本さんとともに松江LCらしい活動が出来ますよう

努力していく所存ですので、この一年どうぞよろしくお願いいたします。

会員委員長／ 1R2Zゾーンチェアパーソン� L.古志野功

本年度、情報・指導力委員会の委員長を仰せつかりました佐々木幸美です。会長が終わって 1 年後に
このお役目に就任することが松江LCの慣例となっております。主に歴代会長で構成されているこの委員
会は、会長の諮問機関としての役割もあり、また特に本年度は65周年という節目の年にあたり、重責を
ひしひしと感じております。持田会長の方針に沿って、松江LCの発展のために、私自身もしっかりと学
ばせていただきながら一年間精進してまいりますので、何卒よろしくお願いいたします。

情報・指導力委員長� L.佐々木幸美

コロナ騒ぎの最中、二度目の財務委員長を務めます。昨年度の後半の例会、各委員会等の開催自粛に
より各会計共に大幅な繰り越しとなりました。今年度は認証６５周年記念例会が予定されておりますが、
これも今後の社会情勢により時期、開催規模、内容等の変更が予想されます。

このような時期でも、松江クラブらしい次期ガバナー所属クラブとして凛とした姿勢を貫きたいもの
です。

財務委員長� L.井谷耕造

今年度計画委員長を務めさせていただきます岩本です。
計画委員会の経験は浅いですが、金津副委員長をはじめ委員会メンバーの皆様そして会員の皆様のお

力をお借りし精一杯頑張り、例会出世率の向上に貢献していきたいと思います。また、今年度は新型コ
ロナウイルス感染拡大防止の為、例会の運営についても従来の形から変化をさせなければならないと持
田会長からの指示もあります。

手探り状態で例年とは異なるスタートとなりますが、一年間宜しくお願い致します。

計画委員長� L.岩本　徹

今年度、持田会長のもとでMC委員長を務めさせて頂きます。新型コロナウイルスの影響で、いろい
ろなアクティビティが制限されることが予測されますが、松江LCの活動をクラブ内外に向けてしっかり
と発信する事が委員会の使命であると思います。不慣れな点が多々あろうかとおもいますが、委員会の
メンバー全員で盛り上げて行きたいと思いますので、一年間よろしくお願い申し上げます。

マーケティング・コミュニケーション（MC）委員長� L.中島建治
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名門「松江LC」であればこそ
コロナ禍によりあらゆることが自粛に向かい、第66回年次大会も中止となりました。郵送による投票

に於いて、2020～2021年度第一副地区ガバナーに選任されました。
昨年度途中から第二副地区ガバナーとなり、出遅れが否めません。澤ガバナーのご指導をいただきな

がら、更なる研鑽を積む所存です。
さて、近年の状況を鑑みますと全国的にも会員減少に歯止めがかからず、且つ又、コロナ禍により更

なる減少があるかも知れません。過去に於いて336‒D地区の最多メンバー数は、平成 5 年 （1993） 浜田
LC向ガバナーの時の5,297人、最多クラブ数は、平成16年（2004）浜田亀山LC永井ガバナーの時の110ク
ラブでした。著しい減少です。危機と言っても過言ではないでしょう。厳しいキャビネット運営を強い
られると予想されます。

幸いにも山﨑幹事、足立会計、原田大会委員長、佐々木（幸）事務局長と、いずれも松江LCを代表する
素晴らしい方々に補佐していただくこととなりました。今後は副幹事等細部に亘っての詰めに入ります。

地区役員をさせて頂けるのも、地区最古参の名門「松江LC」という力強いバックがあってのことであり、
今年度は第一副地区ガバナーとしての職責を渾身心で果たしてまいりたいと存じます。そして、皆さま
と仲良く楽しく過ごしてまいりたいと存じます。何卒ご指導ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

第一副地区ガバナー就任のご挨拶�

L.大野美雄

この度、336‒D地区 1 R 2 Z・ZCに就任されました古志野功さんの幹事を仰せつかることとなりました。 
ゾーンの運営のお手伝いをさせて頂くことに不安もありますが、ゾーン内 7 クラブのお役に少しでも立
てますよう、古志野ZCはじめ関係者各位のご指導を仰ぎながら、一生懸命務めて参りたいと思います。 

松江LCの皆様には色々とご面倒をお掛けすると思いますが、何卒ご協力の程お願い申し上げ、ご挨
拶とさせて頂きます。

L.宮本紀之

1R2Zゾーン幹事就任のご挨拶

今年度、社会・奉仕委員会の委員長を務めさせて頂くことになりました。入会して 5 年目を迎えます
が、委員長の大役は自身にとって初めての経験です。諸先輩方のご指導を仰ぎながら、皆様により充実
したライオンズライフを過ごしていただけるよう、アクティビティのスムーズな開催・進行に努めてま
いりたいと考えます。何分にも未熟な委員長でございます。会員の皆様のご協力、ご支援を賜りますよ
う 1 年間宜しくお願い申し上げます。

社会・奉仕委員長� L.山田さおり

このたびの新型コロナウイルスは、日常生活のあり方を大きく変えてしまいました。アクティビティ
を取り巻く状況も、大きな影響を受けています。新しい状況に対して思考をアップデートする必要があ
ることは確かです。

しかし、健康福祉委員会の取上げる活動はコロナ禍以前から変わらず重要な活動だと感じます。命を
救う！思いを届ける！活動に皆様のご協力をお願いいたします。

健康・福祉委員長� L.経種順治

今期、国際・教育委員長を仰せつかりました又川です。浅学非才な私にこのような役を与えてくださ
り、大変感謝いたします。

今期はCOVID‒19の影響があり、例年とは異なる事業内容になると思いますが、奉仕の精神のもと、
メンバーの皆様のご協力を頂きながら、今出来ることを企画し、精一杯取り組んでいきますので、今後共、
ご指導、ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。

国際・教育委員長� L.又川　智
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年次例会（第1538回例会）� ●開催日／6月19日（金）　●場所／ホテル一畑例会報告

本例会も新型コロナ感染予防の為、ホテル一畑と
E－DESKでの例会となりました。

アワード伝達ではL.大野が国際会長、ガバナーより感
謝状の受賞をはじめ、松江LCには地域奉仕部門で会長、
幹事、会計リーダーシップ部門、坪内孝満名誉会員にお
かれましては在籍50年以上での地区特別功労賞とそれぞ
れ受賞されました。

幹事報告に続き、大野第二副地区ガバナー・GLTコー
ディネーター、原 1 R 青少年健全育成委員による地区役
員退任挨拶があり、松江LC役員交代式では永原会長を
はじめ現役員退任の挨拶、次期役員披露とライオン像引
継ぎ・ラベルピン交換・現五役の皆様へ記念品の贈呈、
現会長・次期会長夫人への花束贈呈と続き、次期持田会
長、次期原幹事から新任挨拶と徐々に新年度に移りいく
例会となりました。

第 3 号となる会報も配布され、表紙には野球経験者で
ある永原会長がピッチャー、女房役の和田幹事がキャッ
チャー、中村会計、矢田LT、福田TTがバックを固め、
まさに五役が一丸となって一年間まとめられた思いが込
められています。

続いて大野第二副地区ガバナーの乾杯で懇親会が始
まり、ゴルフ部会による会長杯の表彰式がありL.金津が
優勝となりました。

あっという間に楽しいひと時も過ぎ　また会う日ま
で　今年度最後のライオンズローアを永原会長と今年度
入会された新会員の皆様で行われ閉会となりました。

一年間、お疲れ様でした。
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